

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Uno Hasta el Fondo Gil Gamés	Se les invita a devolver las armas	El día de la nueva marcha contra la gentrificación aparecieron en un video César Cravioto, secretario de Gobierno, y Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana: sus palabras defendieron el derecho de los ciudadanos a manifestarse, lo cual está muy bien. El secretario de Seguridad dijo: "El fin de semana estaremos presentes en las manifestaciones con el objetivo y la instrucción de la jefa de Gobierno de facilitar el derecho a la expresión pública y de cuidar a los manifestantes. Vamos a estar acompañados de la CDH y el personal de la Secretaría Ciudadana estará presente ahí, equipado únicamente con escudos, rodilleras y cascos.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Desde San Lázaro Alejo Sánchez Cano	México en llamas	La CDMX no es ajena a la actividad criminal, ya que, no obstante el maquillaje de los índices delictivos en delitos como homicidios, feminicidios, robo con violencia, desaparecidos, extorsión y cobro de derecho de piso, la situación está sumamente candente. Otra actividad criminal auspiciada por las autoridades; se trata de los grupos radicales de Morena que se encargan de patrocinar a los golpeadores que se infiltran en las manifestaciones. Como la que ocurrió el pasado fin de semana, dizque contra la gentrificación, y que vandalizaron instalaciones de la UNAM con la complacencia de las autoridades capitalinas.
Contra Réplica	Línea 13	Preocupados por la encuesta de seguridad del Inegi	En las áreas de seguridad del gobierno capitalino esperan con cierta preocupación la encuesta sobre precepción en seguridad que hoy presenta el Inegi. Lo que comentan es que las cosas en esta materia no le están yendo bien a la administración capitalina, es por ello que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha insistido en trabajar sobre el tema de la inseguridad con la incorporación de nuevas patrullas y capacitación a sus elementos.

Síntesis informativa

24 de julio de 2025

BASTA	Valor Civil Eduardo López Bentacourt	Actos vandálicos	En repetidas ocasiones, las redes sociales han sido utilizadas para convocar protestas que, lejos de ser manifestaciones pacíficas, derivan en actos delictivos. Durante estas jornadas se cometen daños en propiedad ajena, infraestructura pública e incluso se registran agresiones físicas. Volviendo a las manifestaciones, recientemente un grupo vandálico causó graves daños al MUAC: destruyeron la fachada, rompieron cristales, saquearon la librería y destrozaron libros. Lo más preocupante fue la total inacción de la policía, que se limitó a observar sin intervenir, convirtiéndose de facto en cómplice de estos actos destructivos.
-------	--	------------------	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Un año del peor culiacanazo	Mañana se cumple un año de los hechos que tienen a Sinaloa, en particular a Culiacán, en una guerra que parece no tiene fin. Son hechos de los que sabemos cosas, pero que, paradójicamente, un año después sabemos muy poco o nada de los porqués con exactitud de los quiénes.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	El pueblo nos evalúa	Otra llamada de atención de la presidenta Claudia Sheinbaum se llevó el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, quien anda paseando en España disfrutando de fabadas, ibéricos y demás delicias peninsulares y mediterráneas.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Claudia a Monreal: humildad	El turno fue para Ricardo Monreal, el jefe político de la Cámara de Diputados que anda en España de viaje para conmemorar sus 40 años de matrimonio, según explicó en un video en ropa de descanso.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Claudia Sheinbaum en la tierra de los Monrea	Ayer la presidenta Claudia Sheinbaum reaccionó a las vacaciones en España de Ricardo Monreal. La Presidenta le recordó a don Ricardo que "el poder se ejerce con humildad".

Síntesis informativa

24 de julio de 2025

EL FINANCIERO	Confidencial	Se viene la tercera marcha contra la gentrificación	La aseguradora del Museo Universitario de Arte Contemporáneo de la UNAM apenas comenzó con la reparación de los daños del recinto, tras la segunda marcha contra la gentrificación, y ya hay una convocatoria para una tercera edición de esta manifestación. El gobierno de la CDMX tendrá el reto de evitar que se repitan los actos vandálicos. Veremos qué estrategia es la que usan, pues en las dos marchas anteriores, no hicieron nada.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Inegi, nuevas medidas	El 17 de julio, el Inegi asumió oficialmente sus nuevas funciones para medir la pobreza y evaluar la política de desarrollo social en México.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Familia extorsionadora	El festival de extorsiones de la Familia Michoacana en municipios mexiquenses está por terminar.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Detenciones	Claudia Sheinbaum no se dejó arrastrar por la ola y confirmó la orden de aprehensión contra Hernán Bermúdez Requena y la captura de su sobrino Gerardo Bermúdez Arreola, pero con la sobriedad de quien entiende que la justicia no se hace a gritos.
MILENIO	Trascendió	Adán Augusto en el ojo del huracán	Quien sí llegó a su cita en la Comisión Permanente fue Adán Augusto López, en el ojo del huracán en días recientes después de que se dio a conocer que Hernán Bermúdez, su ex secretario de Seguridad en Tabasco, tiene orden de aprehensión como presunto mando de la organización criminal La Barredora.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Visto y no visto	Quien estuvo de vuelta en la sede del Senado de la República fue el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara alta, Adán Augusto López, quien encabezó la reunión de la Junta de Coordinación política.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Están gentrificados	Pero dos pequeñas manifestaciones de afectados, manchadas por el vandalismo encapuchado impune de siempre, han llevado el tema a una falsa prioridad, en la que ni siquiera aciertan a ajustar el problema, gentrificación, a la verdad.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La sombra de Audomaro	Si el gobernador de Tabasco, Javier May, compañero de lucha del expresidente Andrés Manuel López Obrador por más de 30 años, fue quien detonó la crisis política en la que se encuentra el senador Adán Augusto López.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿La mesa puesta?	Las tres corcholatas perdedoras fueron Gerardo Fernández Noroña, quien recibió la presidencia del Senado; Adán Augusto López, quien recibió el liderato de Morena en el Senado, y Ricardo Monreal, líder de Morena en la Cámara de Diputados.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	La Presidenta ante su Rubicón	Hoy Sheinbaum está acampada en la ribera de su propio Rubicón, cavilando sobre si debe cruzarlo o esperando el momento para avanzar.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Ni todas las cortinas posibles	Desde el epicentro del huracán mediático sobre Jeffrey Epstein, Donald Trump ha desplegado un

Síntesis informativa

24 de julio de 2025

			repertorio de tácticas para desviar el foco de la opinión pública.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	El Pez y El Fresa ya no son intocables	Dice la presidenta Claudia Sheinbaum que su gobierno continuará con los operativos en contra de la red criminal que se adueñó del Estado de México
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	¿Le crees a Adán Augusto?	Digo esto por las críticas tras la entrevista que Manuel Feregrino y yo le hicimos el lunes a Adán Augusto López. Afirmó que, como gobernador de Tabasco, nunca sospechó que su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, tuviera nexos con un grupo criminal.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Censura	No quedan más que recuerdos de Gerardo Fernández Noroña en sus tiempos de férreo opositor. Hoy no es más que un vulgar censor al servicio del poder.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Pemex aumenta su crisis,	El gobierno hunde al país en deudas y entra al foso de los créditos públicos para salvar a Petróleos Mexicanos -ahora con diez mil millones de dólares- mientras las empresas privadas sobreviven en mejores condiciones.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El cerco de Trump	Cuando vemos cómo ha ido tomando forma el cerco que ha tendido la administración Trump, podemos comprender cómo todas estas medidas están coordinadas y la magnitud de la herencia maldita que dejó AMLO.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Tenemos que hablar de López Obrador	No se me malinterprete: votaría de nuevo por el tabasqueño, pero su forma de gobernar prohijó improvisaciones y equívocos , como mantener a Adán Augusto López o Ricardo Monreal, que nunca comulgaron con las banderas de Morena.
MILENIO	El Asalto a la razón Carlos Marín	Los bandos de AMLO y Clara Brugada	La medida responde a las demandas planteadas en las marchas que han terminado en actos vandálicos, primero en las colonias Condesa y Roma, el domingo en Ciudad Universitaria , en las que el tema se diluyó entre proclamas xenófobas y rabiosas consignas antiestadunidenses antisemitas, así como proclamas de apoyo a la causa palestina.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Otro intento para aprovechar los puertos	Si los japoneses tuvieran los litorales que posee México, serían una potencia económica todavía mayor a la que son actualmente.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Solicitud a la Presidenta	José Gerardo Tajonar Castro, presidente de ANIERM presentó una solicitud formal a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, para impulsar una reforma a la Ley de Coordinación Fiscal que limite la intervención de los gobiernos estatales en operaciones de comercio exterior.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Se cuartea cúpula de Morena	En política no hay coincidencias , y el que los líderes camarales Adán Augusto López, en el Senado, y Ricardo Monreal, en San Lázaro, sean trending topic por sus andanzas de estos días, dice más de lo que se quiere ver al interior de Morena.

Síntesis informativa

24 de julio de 2025

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	La reingeniería de Televisa	El consenso entre analistas y académicos sobre el estado actual del mercado mediático en México es irrefutable: se mantiene muy comercial y centrado en un selecto grupo de grandes jugadores
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Custodiado en México	Los que sigue resonando fuerte es la fuga del socio chino del Cártel Jalisco, Zhi Dong Zhang, quien estaba bajo resguardo domiciliario en una casa de la Ciudad de México, con extrema vigilancia exterior, pero ni quien lo viera en el interior.
LA RAZÓN	Rozones	Escala el mensaje	Fue ya más fuerte el mensaje a la alcaldía Cuauhtémoc por el asunto de las estatuas del Che Guevara y de Fidel Castro que fueron retiradas hace unos días.
LA JORNADA	Editorial	Huachicol fiscal: la parte de EU	La embajada de Estados Unidos publicó un video en el cual afirma que los grupos del crimen organizado roban petróleo crudo en México.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Controladores aéreos, al bordo del colapso	En un día habitual el AICM registra alrededor de mil 300 operaciones de despegue y aterrizaje, entre 50 y 60 cada hora, todas bajo la supervisión de 50 controladores que se turnan los horarios de tráfico aéreo y son los responsables de dirigir el movimiento de las aeronaves en el espacio aéreo.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	El desbarre del Chicharito y el machismo en futbol	Se necesitó de una condena pública de la presidenta Claudia Sheinbaum, para que la Federación Mexicana de Futbol y el equipo de futbol Chivas del Guadalajara reaccionaran y anunciaran sanciones en contra de Javier "El Chicharito" Hernández por sus comentarios machistas misóginos que ha difundido desde hace varios días en sus redes social.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Rescatar a Pemex	Pemex ha logrado algo que parecía imposible: perder dinero en el negocio petrolero. Hacerla rentable es posible, si deja de lado el dogma político.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	(pin) Ches estatuas	La izquierda más rancia insiste en la revolución cubana como quien insiste en un monumento gastado: lo pule, lo barniza y termina sosteniéndolo toda costa aunque, realmente, ya no sirva ni para el adorno.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	La soberbia de los López	¿Qué tenía más importante que hacer Andy López Beltrán el fin de semana que Morena definía su futuro rumbo 2027?
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Preservar la vida	La ecología unirá a la humanidad en lo que las religiones no lo han logrado: preservar la vida y el planeta.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	El poder se ejerce con humildad	"Hay que decir una cosa importante: el poder se ejerce con humildad, lo primero, siempre, para todos los que son parte de la Cuarta Transformación y los que no, siempre", dijo ayer la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, cuando le preguntaron por las exquisitas vacaciones en España que se está tomando Ricardo Monreal.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC